



|

CENTRO UNIVERSITARIO DE LOS VALLES

DIVISIÓN DE ESTUDIOS DE LA SALUD
DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LA SALUD
ACADEMIA DE NEUROCIENCIAS
LABORATORIO DE NEUROPSICOLOGÍA

CONVOCA

A los estudiantes de educación superior a participar en el **3er Concurso de Videos de Neurociencia**, en el marco de la Semana del Cerebro CUValles 2024.

OBJETIVOS:

1. Fomentar la participación de estudiantes de educación superior en actividades de divulgación.
2. Incrementar el acervo audiovisual disponible en el Centro Universitario de los Valles.

MODALIDADES:

- A) Video explicativo: utilizando imágenes y voz se explicará algún tema de neurociencias.
- B) Video musical: utilizando la música de alguna canción, se le pondrá letra que explique algún tema de neurociencias.

BASES:

1. Los videos presentados a concurso deberán versar sobre algún tema de neurociencia.
2. Deberán ser videos inéditos.
3. Tener una duración de entre 1:30 y 5 minutos.
4. Deberán predominar las imágenes y no los textos.



5. Las animaciones e imágenes deberán ser realizadas por los autores del video, utilizar las disponibles de manera gratuita u obtener los permisos correspondientes.
6. Los videos explicativos pueden incluir música y efectos de sonido.
7. La voz en los videos (canción o explicación) deberá ser en español y con una dicción clara.
8. Los videos deberán entregarse en formato mp4.
9. Los videos participantes deberán, tanto ser subidos a la carpeta [VIDEOS CONCURSANTES 2024](#), como publicarse en Facebook. Cuando publiquen su video deberán etiquetar al Laboratorio de Neuropsicología del CUValles, utilizando el *hashtag* [#NeuroValles](#). Además, deberán dar “me gusta” en el Facebook del Laboratorio de Neuropsicología del CUValles (<https://www.facebook.com/laboratoriodeneuropsicologia/>).
10. Si bien los videos deberán ser elaborados por los estudiantes de nivel superior, podrán ser asesorados por un profesor de su institución. La asesoría por parte del profesor no implica la participación directa en la elaboración del video, sino únicamente la dirección de éste.
11. Los videos no deberán contener los rostros o nombres de quienes lo elaboraron o quienes los asesoraron.
12. Los trabajos podrán ser presentados en forma individual o en equipo, con un máximo de tres estudiantes por equipo.
13. Cada estudiante podrá participar en los concursos de la Semana del Cerebro, con un máximo de dos trabajos (video o modelo anatómico).
14. La inscripción de los trabajos se realizará a través de la página web del CUValles en la dirección electrónica: <https://forms.gle/AVAUGyes28sQjQ7f8>
15. La fecha límite de inscripción al concurso será el día viernes 8 de marzo de 2024 a las 23 horas. **No se aceptarán registros posteriores a esta fecha.**
16. La fecha límite para publicar los videos será el día domingo 10 de marzo de 2024 a las 23 horas. **No se evaluarán videos publicados en fechas posteriores.**
17. El jurado calificador estará integrado por tres o más personas de reconocido prestigio y honorabilidad, ajenas al concurso en cuestión.
18. El jurado evaluará originalidad, calidad visual y sonora, creatividad, claridad y veracidad del contenido.
19. La decisión del jurado será inapelable.
20. Los resultados se darán a conocer en la ceremonia de premiación que se realizará el viernes 15 de marzo de 2024, a las 14:30 Hrs., en el auditorio del CITA del Centro Universitario de los Valles.
21. Se otorgarán premios a cada equipo ganador de los tres primeros lugares y constancia de participación a todos los estudiantes registrados y a los profesores que los asesoraron.



22. Los videos serán difundidos a través de la plataforma de Facebook del Laboratorio de Neuropsicología y formarán parte del acervo audiovisual de dicho laboratorio.
23. La participación en esta convocatoria indica la aceptación de las bases de este concurso.
24. El incumplimiento total o parcial de cualquiera de las bases establecidas en esta convocatoria provocará la descalificación del video.
25. Las situaciones no previstas en la presente convocatoria serán resueltas por los miembros de la Academia de Neurociencias y el Jurado Calificador.